

VERNON/VEXIN NORMAND

LUNDI 27 MAI 2013

LES ANDELYS. La troisième édition de ce parcours citoyen réunira trois cents enfants, demain mardi, en centre-ville.

Le City raid Andros revient

Le City raid Andros est un véritable cours d'éducation civique grandeur nature. L'association Aide mon projet organise, demain mardi, en collaboration avec la communauté de communes des Andelys, la troisième édition de ce parcours citoyen à travers la ville. Durant toute la journée, près de trois cents enfants âgés de 10 à 13 ans vont découvrir l'histoire de leur ville. Ils devront répondre à un questionnaire qui les conduira dans différents points de passage dont certains sont institutionnels, d'autres culturels ou sportifs. Un représentant de la structure les accueillera et leur expliquera sa fonction et sa mission.



Les participants partiront à la découverte des institutions et des équipements culturels et sportifs

Le programme

8 h 45 : accueil sur la place Nicolas-Poussin. 9 h 30 : départ du raid. De 12 h 30 à 13 h 30 : pause

déjeuner au village City raid Andros. De 15 h 30 à 15 h 45 : fin du raid et retour au village. 16 h 30 : remise des prix.

VERNON/VEXIN NORMAND

LES ANDELYS. Lors de la troisième édition du City raid Andros, trois cents jeunes sont allés à la rencontre d'acteurs de la ville.

Un parcours citoyen

Pprès de trois cents jeunes, âgés de 10 à 13 ans, sont partis à la découverte des richesses et des secrets de la ville lors de la troisième édition du City raid Andros.

Ce raid est un parcours d'orientation citoyen, véritable cours d'éducation civique grandeur nature. Quarante-neuf équipes de six personnes, encadrées par un accompagnateur, sont allées à la rencontre de diverses administrations, institutions, associations ou clubs sportifs emblématiques de la ville.

Les participants ont accueilli Yvan Wouandji, vice-champion paralympique de cécifoot à Londres l'année dernière. Un moment d'émotion pour les jeunes qui, pour l'occasion ont eu la



Les jeunes se sont glissés dans la peau de Yvan Wouandji, joueur de football déficient visuel et vice-champion paralympique

possibilité de se mettre en situation de compétition et de tirer des buts les yeux bandés.

Lors de la remise des prix, les

organisateur ont sélectionné dix équipes qui participeront à la finale du City raid Andros à Paris.